JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL











Página: 10

1/1

El Huguito ya duerme en un reclusorio: FGJ

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ) informó que tras la detención en Cancún, Quintana Roo, de Víctor Hugo N., El Huguito, presunto líder del grupo delictivo La Unión Tepito, fue trasladado al Reclusorio Varonil Oriente donde fue presentado ante un juez por diversos delitos.

Ulises Lara, encargado de despacho de la FGJ, informó que las investigaciones lograron dar con este personaje, quien es considerado uno de los generadores de violencia más sanguinarios en la capital del país, por el cual se

ofrecía una recompensa.

Luego de la presentación ante un juez y posteriormente la formulación de imputación de Víctor Hugo N., la Fiscalía capitalina señaló que era uno de sus objetivos principales.

El Huguito está relacionado con diversas averiguaciones previas y carpetas de investigación por delitos como robo agravado calificado en pandilla, asalto a transeúnte en vía pública y homicidio, precisó.

Es considerado, comentó, como el posible líder de La Unión Tepito tras la captura de El Betito y El Pistache; cuenta con antecedentes penales desde los 16 años.

A este personaje se le atribuye la probable participación en la balacera ocurrida el 14 de septiembre de 2018 en la Plaza Garibaldi dirigida en contra de miembros del grupo conocido como Anti Unión Tepito, que dejó un saldo de seis personas sin vida y varias más lesionadas./ANGELORTIZ



GOLPE. Ulises Lara, encargado de despacho de la FGJ, dijo que era de los principales generadores de violencia.





86 cm² Página: 14

1/1

El Huguito se queda tras rejas

Redacción

LA FISCALÍA General de Justicia de la Ciudad de México informó que un juez dicto la prisión preventiva en contra del presunto líder de La Unión Tepito, Víctor Hugo "N", por el presunto delito de homicidio calificado.

Por medio de un comunicado, la autoridad capitalina detalló que el en la audiencia inicial de ayer, la defensa del supuesto líder criminal solicitó la duplicidad del término constitucional, misma que le fue concedida.

La Fiscalía detalló que *El Huguito*, como también se le conoce el detenido, presuntamente está ligado con el asesinato de una persona en septiembre de 2018, colonia Chalma de Guadalupe, alcaldía Gustavo A. Madero.

De acuerdo con el encargado de deespacho del órgano autónomo, Ulises Lara López, el presunto líder de La Unión Tepito está relacionado con los delitos de posesión de vehículo robado, robo agravado calificado en pandilla, robo a transeúnte en vía pública y homicidio.

Agentes capturaron en Quintana Roo a *El Huguito*, junto con una joven, el fin de semana.

"Los trabajos de inteligencia

de nuestra Policía de Investigación permitieron ubicarlo en Cancún, Quintana Roo, hasta donde se trasladaron nuestros detectives para cumplimentarle una orden de aprehensión por su probable participación en la comisión del delito de homicidio", detalló Lara López.

El funcionario destacó que *El Huguito* es considerado como uno de los integrantes más sanguinarios del cartel y cuenta con antecedentes penales desde los 16 años, además, habría quedado al frente de dicho grupo luego de la captura de *El Betito y El Pistache*.



Página: 1, 25





ALAN "I", EJECUTADO EN UNA FIESTA EN IZTAPALAPA FUE IDENTIFICADO COMO LÍDER DE LA FAMILIA MICHOACANA POR LA FISCALÍA DE LA CDMX

FIESTA DE CUMPLEAÑOS EN IZTAPALAPA

Ejecutados a tiros eran de La Familia Michoacana

Alan "I", considerado como jefe de plaza de ese grupo delictivo, estaba bajo el mando de *El Fresa* y *El Pez*

NOEL F. ALVARADO

no de los dos hombres asesinados a balazos en una fiesta de cumpleaños en Iztapalapa resultó ser Alan "I", considerado como presunto jefe de plaza de la organización criminal La Familia Michoacana en la zona oriente de la Ciudad de México.

De acuerdo a informes de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, Alan "I", es hermano de Yanik, alias *El alemán*, el cual, presuntamente junto con su consanguíneo ultimado se dedicaban al tráfico de armas, drogas y ejecuciones de integrantes de grupos antagónicos.

Los reportes de las áreas de inteligencia del gabinete de seguridad del gobierno de la Ciudad de México, el Alan formaba parte del cartel de La Familia Michoacana y eran de los hombres cercanos a los líderes máximos de ese grupo delictivo, José Alfredo Olascoaga Hurtado, alias *El Fresa* y su hermano Johnny Olascoaga Hurtado, *El Pez*, por quienes el gobierno del Estado de México ofrece una recompensa de medio millón de pesos por cada uno.

Recordar que el pasado 22 de julio, se llevaba una fiesta de cumpleaños en un domicilio de la Colonia Leyes de Reforma en Iztapalapa, donde se encontraba Alan "I", presunto jefe de plaza de la organización criminal La Familia Michoacana y bajo las órdenes de *El Fresa y El Pez*, quienes tienen la plaza para el trasiego de dro-

gas y otros delitos en el Estado de México, Guerrero y Michoacán.

Además de que por su alto grado de peligrosidad y su relación con el narcotráfico, el José Alfredo, alias *El Fresa*, y Johnny, alias *El Pez*, aparecen en la lista negra de la Oficina de Control de Bienes Extranjeros (OFAC) del Departamento del Tesoro de Estados Unidos por su distribución del opioide "en forma de píldoras que vienen en distintos colores, formas y tamaños para atraer a los niños y consumidores jóvenes".

En la sanción, emitida por Estados Unidos el 17 de noviembre de 2022, se ordenó el bloqueo de sus cuentas y propiedades en dicho país, sin embargo, no se ha emitido un boletín de recompensa por la Administración de Control de Drogas (DEA).

Mientras que en México El Fresa y El Pez encabezan la lista de criminales más buscados en el Estado de México desde 2012, La extinta Procuraduría General de Justicia (PGJ) de la entidad ofreció una suma de 500 mil pesos por cada uno a quien otorgue información que permita ubicarlos y capturarlos.

Sobre la balacera en la Colonia Leyes de Reforma donde fue ultimado Alan, junto con otra persona y diez más resultaron lesionadas, hay un detenido y tres de sus cómplices se encuentran identificados.

El día de la balacera en la fiesta de cumpleaños, personal del Centro de Comando y Control (C2) Oriente, alertó por la frecuencia de radio, a efectivos policiales que realizaban sus funciones de prevención y vigilancia en la zona, sobre el reporte de varias personas lesionadas en un predio ubicado en la calle 31 de Julio de 1859, por lo que acudieron para verificar la situación.

En el sitio, los uniformados confirmaron la emergencia y solicitaron el apoyo de las unidades médicas para aproximadamente diez personas que se encontraban heridas; a la vez, se entrevistaron con un ciudadano de 24 años de edad, quien refirió que rentó la propiedad a un sujeto para celebrar un cumpleaños.

Agregó que, a la celebración arribaron cuatro sujetos a bordo de dos motocicletas ingresaron al domicilio, efectuaron detonaciones de arma de fuego y posteriormente emprendieron la huida.

En tanto, paramédicos de Cruz Roja y del Sistema de Atención Médica de Urgencias (SAMU) atendieron a una mujer de 32 años de edad, así como a siete hombres de entre 23 y 30 años de edad, diagnosticados con lesiones por impactos de arma de fuego en diferentes partes del cuerpo, por lo que fueron trasladados a hospitales para su atención inmediata.

También en el lugar, los socorristas atendieron a dos hombres, uno de ellos de aproximadamente 29 años en el interior del domicilio el cual fue diagnosticado sin signos vitales y el otro hombre de aproxi-





La Prensa Sección: Portada, Policía 2024-07-30 03:38:44

698 cm²

Página: 1, 25

2/2

madamente 35 años, minutos después de ingresar al área de urgencias de un hospital, fue declarado sin signos vitales.

CAPTURA DE VIDEO



Alan "I" es señalado junto con su hermano Yanik, alias El Alemán, de dedicarse al tráfico de armas, drogas y ejecuciones de integrantes de grupos antagónicos





En la balacera en la colonia Leyes de Reforma, donde fue ultimado Alan, junto con otra persona y diez más resultaron lesionadas, hay un detenido y tres de sus cómplices se encuentran identificados /FOTOS: CORTESIA





ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

- X @SSC_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia_cdmx
 - Secretaría de Seguridad Ciudadana
 - ් @ssc_cdmx

